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Frie Lavelli:

The EEP system is a truly wonderful tool. I have been working on several really old issues and they 
just vanished from my life. I forget being afraid, my life is a lot more fun and my dance classes are 
so much easier! The true miracle is that my body is giving all the answers, when often my mind is 
thinking something else. It keeps surprising me all the time.  EEP is a simple straightforward 
system! 

Das EEP System ist wirklich ein wundervolles Werkzeug. Ich habe an verschiedenen wirklich alten 
Themen gearbeitet und sie sind einfach aus meinem Leben verschwunden! Ich habe vergessen, 
ängstlich zu sein, mein Leben ist viel mehr Spaß und meine Tanz-Veranstaltungen sind so viel 
einfacher! Das wirkliche Wunder ist, dass meine Körper alle Antworten gibt, auch wenn mein Geist 
oft etwas anderes denkt. Es überrascht mich immer wieder.  EEP ist ein einfach unkompliziertes, 
geradliniges Sytem!

Joachim Brehm:

Bei der letzten TE Konferenz war ich stark beeindruckt bei der Vorstellung von EEP und der 
unglaublichen Wirkung und Veränderung die sich in kürzester Zeit bei der freiwilligen Person 
zeigte.
Daraufhin hab ich mich zur EEP Ausbildung bei Cornelia angemeldet und konnte am eigenen 
Körper und meiner Gefühls-und Gedankenwelt eine schnelle und effektive Veränderung feststellen, 
dafür bin ich sehr dankbar.
Ängste und Trauer haben sich transformiert, in Sicherheit und Freude. Das in Bezug auf 2 Themen 
die ich formuliert habe und angegangen bin. Ich habe allerdings noch weitere Themen an denen ich 
weiterarbeiten werde.

EEP ist relativ einfach und wirkt schnell. Es macht die alten Glaubenssätze bewusst bzw entkräftet 
diese. Den alten Glaubenssätzen werden neue Einstellungen gegenübergestellt. Zusätzlich werden 
die alten Gedanken und Gefühle durch Meridian Klopftechniken transformiert. Der neue Zustand 
wird im Zentralen Nervensystem verankert und gespeichert. Das ganze begleitet durch die 
empathische, einfühlende und akzeptierende Haltung des Begleiters macht den Ablauf zu einem 
heilenden Prozess.
Es ist nicht notwendig das alte Trauma nochmals vollständig zu durchleben. In Berührung zu gehen 
mit ursprünglichen Erlebnissen, ein kurzes Reinfühlen, bewusstwerden und wieder herausgehen ist 
schon ausreichend und viel sanfter als andere Therapie-Konzepte. 
Ich kann EEP, die Methode von Cornelia Allgeier, nur wärmstens empfehlen.

Herzliche Grüsse,
Joachim Brehm

At the last conference I was very impressed about the introduction of EEP and the amazing effect 
and change the volunteer showed.
Out of this reason I registered at the EEP-training with Cornelia and was able to experience with my
own body and in my world of emotions and thoughts a quick and effective change, that I am very 
thankful for.
Fears and sadness have been transformed into security and joy. This with 2 topics that I have 
formulated and worked with. But I have more topics to work on.



EEP is pretty simple and works fast. It brings consciousness to the old beliefs and takes them their 
power. The old beliefs turn into new attitudes. In addition the old thoughts and emotions are getting 
transformed through Meridian Tapping Techniques.
The new state is anchored and saved in the central Nervous System.
All of it accompanied by the empathising and accepting attitude of the attendant makes the 
procedure to a healing process.
It is not important to re-experience the old Trauma completely. To come into touch with the initial 
experience, a short re-feeling, becoming conscious about and then step out of it again, is all that it 
needs and much more gentle then other therapy-concepts.
I can warmly recommend EEP,  Cornelia Allgeier`s  method.

Heartful wishes
Joachim Brehm

Karin Rixen

für mich ist die Methode einfach so klasse, da du sie im Außen recht gut gespiegelt bekommst. 
Wenn ein Thema bearbeitet ist, reagiert das Außen darauf und es geht dir einfach besser. Das Kind 
ihn dir wird erwachsen oder der Erwachsene in dir wird wieder aktiv in diesem speziellen Thema.

Also sehr hilfreich. Ich glaube auch, dass solange unser Kind, das Angst hat aktiv ist, wir 
manipulierbar sind.
Andere können unsere schwarzen Löcher benutzen und uns mit dazu. Egal ob politisch oder in 
welchen Bereichen auch immer. Darin sehe ich die enorme Wichtigkeit dieser Methode.
Hört sich vielleicht sehr pathetisch an, aber für mich ist es eine Methode die uns den Weltfrieden 
näher bringen kann.

For me this method is so great because you get a good mirror in the outside. When you`ve worked 
out a topic, the Outer world reacts to it and you just feel better. The Child within you becomes adult 
or the adult in you is getting active again within this special topic.

So very helpful. I also believe that as long our inner child that fears is active, we are manipulable.
Others can use our „black holes“ and also the whole of us. Politically or in any other realms.
In that I see the great importance of this method.
It might sound pathetic but for me this is a method that brings us close to earth peace,


